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APEL 
Procès Verbal du Conseil d’Administration 

du 24/06/2021 
 

Présents Excusés Absents 
 
Blanchet Francine 
Petit Odile 
 
1. FERNANDEZ Hervé 
2. DEGAS Aurélie 
3. HERVIEU-COLLAYE Anne 
4. SAMSON Soline 
5. GRANCHER Carine 
6. PEPE Bénédicte 
7. BONNET Pierre 
8. DOS SANTOS Vivianne 
9. DOLACINSKI Caroline  

 

 
 

10. CARETTE Martial 
11. CUBAUD Audrey 
12. PAILHES Martin 
13. HEDRICOURT Françoise 
14. MERCIER Florence 
15. OLIVERO Virginie 
16. D’ORLEANS Maria 

 
 

 

 
 

17. ASSAN Caroline 
18. PESCHARD Maria 
19. PICHOT Boris  
 

19 membres = Quorum 1/3 soit 7 membres 
-=-=- 

Ordre du jour : 
  

• Approbation du PV du CA du 20/05/2021 
 

• Actions et planning d'ici la fin de l'année : 
o scoleo, 
o Vente d'étiquettes, 
o Goûter de fin d'année à l'école : voter le budget petits pains au chocolat pour les 

enfants 
• École : présentation des plans pour ceux qui ne les ont pas vus l'an dernier. Problème de 

stationnement à voir. Pose de la première pierre.  
• Collège : protocole pour le sport 
• Préparation de l'AG de l'an prochain : date ? Budgets à prévoir, projets à envisager ? 
• Planning de l'an prochain école et collège. (+ entre autres commande de sweats à lancer à la 

rentrée, précommande de chocolats dès maintenant...) 
• Nombre de places disponibles dans l'équipe. Comment "recruter" de nouveaux parents 

motivés ? 
Qui Souhaitent de pas continuer l’année prochaine ? 

•  Point trésorerie 
•  Points divers 

-=-=- 



 

Thème 

 

Décision 
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Created b y Turkkub
from the Noun Project

Created b y Andi Nur Abdil lah
from the Noun Project

Approbation CR 
Hervé Fernandez 
9  présents 
Quorum 7 

Approbation CR du CA du 20/05/2021 
 
Approuvé à l’unanimité 

SCOLEO Communication faite aux parents 
Communication sur le site internet  
Maria suit très bien les inscriptions 

Vente d'étiquettes 
 

35 élèves de l’école ont commandé  
pour 59 produits commandés  
296 € de CA 
101,50 € de Bénéfices 
Livraison prévue la semaine prochaine 

École 
Goûter de fin d'année à 
l'école  

Pains au chocolat : 280  
Chez feuillette 3+1 gratuit -10% 
Soit environ 207 € 
+ sirop éventuel 
 
Vote budget : POUR à l’unanimité 

École 
 

Présentation des plans. 
 
Point stationnement :  
Plusieurs options sont à l’étude : Dépose minute, nouveaux parcours de 
bus pour qu’il n’y ait plus d’arrêt de bus devant l’école pour limiter les 
bouchons, … 
+ 16 places de stationnement pour les maitresses 
 
Pose de la première pierre : Mercredi 16/06 
Article dans l’écho républicain de jeudi 17/06 (joint) 
https://www.lechorepublicain.fr/amp/chartres-28000/actualites/pose-de-
la-premiere-pierre-hier_13969071.html 
 
L’école sera prête pour la rentrée septembre 2022 

Collège travaux Ascenseur Bat E 
Vélo parking pour 52 places 
Bureau vie scolaire des grands 

Protocole pour le sport Validation : CSE jeudi 1er juillet 2021 
Et quand validé -> envoi à l’APEL 
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Created b y Turkkub
from the Noun Project

Created b y Andi Nur Abdil lah
from the Noun Project

AG 2021  
 

Jeudi 30 septembre 2022 
19h00 Parents Correspondant 
20h15 AG 
 
Budgets à prévoir (école et collège) 
• Idem 2020 2021 
• Sauf budget ado prévoir 1500€ 
• École + cycle 2 pour 5 classes projet (soit 125 enfants) avec une 

intervenante théâtre (au service des apprentissage) : 16 h / enfants 
soit 45 € 
15€ famille + action dans l’année + participation APEL (pas de 
participation de sortie en contre partie pour ces enfants). 
OK pour le projet - En revanche, quel budget ?  à voter au prochain 
CA 

Planning de l'an 
prochain école et 
collège 

Op chocolat 2021 : ok (30% de bénéfice vs 25%) 
 
Commande de sweet-shirts à lancer à la rentrée  
+ les tee-shirts écoles 

Membre Conseil 
d’administration 

Comment "recruter" de nouveaux parents motivés ? 
Au moins 6 sièges à pouvoir 
 
Nombre de places disponibles à date : 3 + 
4. Caroline D -> démissionne (déménage) 
5. Vivianne C -> Trésorière - démissionne à l’AG (manque de temps) 
 
Les Élus en 2018 qui sont en fin de mandat : 
 
Ne renouvelle pas : 
6. Anne Hervieu -> Secrétaire + site internet 
 
En attente de réponse : 
• Hervé Fernandez : Président 
• Françoise Hédricourt : op Sweat et correspondants 
• Florence Mercier : Commission conseil discipline 
• Boris Pichot : aucune présence en 2 ans 
• Martial Carette : 2 présences en 2 ans 
• Audrey Cubaud : 2 présences en 2 ans  
 
Renouvelle : 
Aurélie Degas : Vice Présidente École 

Point trésorerie Dépenses 14 635€ 
Recettes 18 000 € 
Dont Subventions départements 600 € 
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Planification des 
prochains Conseils 
d’Administration 
 

• Jeudi 9/09/2021 à 20h30 au Collège 
 
• Préparation affiche AG 
• Préparation BdC sweat 
• Film déjà fait 
• Prez de l’AG 

 

 
 

 
• Prochain CA le jeudi 9/09 à 20h30 au collège  

 
Fin de la réunion à 22h08. 
 
 
 
 

   
 Anne Hervieu  Hervé Fernandez 

Points divers RAS 

Mme Petit Remerciements et au revoir de Mme Petit. 


